

Du lundi 28 novembre au samedi 03 décembre

Lundi, **Sarah et Santiago** ont préparé leur **gâteau d'anniversaire**. **Ayden** leur a donné un coup de main. Nous avons pensé bien fort à **Ayline**, qui était absente. Elle fêtera son anniversaire avec les enfants nés au mois de décembre. Ce n'est donc que partie remise !



Mardi, nous nous sommes donc **régalés** avec les deux **gâteaux aux pommes**.

Sarah a soufflé ses 4 bougies, et Santiago ses 3 bougies. Nous avons chanté « joyeux anniversaire » et « happy birthday ».





En début de semaine, nous avons également terminé la fabrication de nos **calendriers de l'Avant** (combien de jour avant les vacances). Voici le résultat :





● Le *premier calendrier* a été fabriqué avec des rouleaux de papier WC peints à la peinture verte et décorés avec des gommettes (pour les PS), de la peinture jaune et noire (pour les MS) et des graphismes tracés au feutre noir (pour les GS).

Notre travail a été sublimé grâce à Laura qui a accroché tous les rouleaux de papier WC à une jolie branche et qui a ajouté des branches de sapin.

A l'intérieur se trouvent plusieurs surprises :



- *Les pièces d'un coloriage collaboratif*

Le principe étant que chaque enfant colorie une partie du dessin et que l'on assemble ensuite toutes les pièces pour recréer une belle image.

- *Des devinettes*

Chaque jour la maîtresse lit une devinette que les enfants doivent résoudre. Pour les aider, des images se trouvent au tableau. Quelle devinette sera associée à quelle image ?

- *Des papillotes*

Parce qu'il fallait quand même bien un peu de gourmandise dans notre décompte d'avant les vacances ! Les enfants pourront choisir de les manger pendant la récréation, ou de les conserver pour les ramener chez eux.



● Le *second calendrier* correspond à des petites boîtes représentant des bonhommes de neige ou des rennes. Les enfants ont choisi leur personnage puis ont décoré la boîte : peinture marron pour les rennes, paillettes pour les bonhommes de neige puis collage de ronds blancs et noirs pour les yeux. Le nez a été représenté avec un triangle orange pour les bonhommes de neige et par un rond rouge pour les rennes. Pour ces derniers, nous avons également rajouté les bois.

A l'intérieur se trouvent deux surprises : *une papillote et un bricolage*.

Ce dernier a été réalisé par chaque enfant, puis un tirage au sort a permis de les répartir dans les boîtes. Il s'agit d'un cadeau des élèves entre eux. Ils n'auront donc pas dans leur boîte leur bricolage à eux, mais celui d'un camarade.



Jeudi, c'est **Gabin et Milan** qui ont inauguré les calendriers. Vendredi, **Lise et Ilenzo** ont poursuivi le décompte. Les enfants sont tirés au sort chaque jour afin de déterminer qui ouvrira les rouleaux de papier WC et repartira avec sa petite boîte à la maison.





Si jeudi et vendredi ont été les points de démarrage de nos calendriers afin de compter les jours avant les vacances, ils ont été aussi les premiers jours d'**absence** de maitresse Sandra.

Jeudi, les élèves sont restés en classe avec **Laura et Mathis**. Vendredi, c'est **maitresse Estelle** qui est venue.



Comme tous les jeudis, les enfants ont été accueillis par un bon **petit déjeuner**. Ils ont donc pu manger des cracottes, du fromage et des clémentines.

Afin de se préparer au mieux pour le spectacle, **les GS sont allés en élémentaire pour chanter avec les grands.**

Tout au long de la semaine, nous nous sommes également entraînés à chanter « **Noël jazz** » (et bien évidemment toutes les autres chansons).





Samedi, les enfants volontaires ont ainsi pu chanter plusieurs chansons lors du **marché de Noël**.

Maitresse Sandra ne pouvait pas être présente puisqu'elle était malade, mais elle a beaucoup pensé à nous !
Laura, elle, était présente. Philippe nous a merveilleusement bien accompagnés à la guitare. Encore un chouette moment de passé !

